



Uruguay atento a medidas arancelarias de Estados Unidos

Description

(Montevideo) Uruguay está atento a las políticas arancelarias dictadas por el gobierno del presidente Donald Trump y estudia hoy sus efectos y posibles medidas a adoptar.

Así lo expresó la vicecanciller Valeria Csukasi, quien adelantó que los próximos días el Ministerio de Relaciones Exteriores presentará al gabinete un informe sobre las medidas al efecto del mandatario estadounidense.

En larga entrevista con La Diaria, Csukasi dijo que está claro que al país sudamericano se le aplicará el arancel de 10 por ciento, incluso a las cuotas que hoy ingresan sin impuestos.

También que la pausa de 90 días en las disposiciones dictadas por Washington no aplican para Uruguay.

Dijo que si bien productos uruguayos importantes como la madera y los farmacéuticos están excluidos de la suba arancelaria, todavía hay margen para que Estados Unidos revierta esta decisión si existen presiones internas.

La primera conclusión que sacamos, en coincidencia absoluta entre todos los ministerios, es que no hay que arriesgar conclusiones demasiado temprano porque la situación todavía es cambiante, apuntó.

Explicó que las autoridades uruguayas hacen un “monitoreo permanente” para determinar realmente cuál va a ser la política arancelaria de Washington, a quién, y “cuáles van a ser las medidas que tomen algunas de las contrapartes que son relevantes también para Uruguay, porque son mercados a los que les exportamos”.

Nosotros le vendemos a Estados Unidos lo mismo que Estados Unidos produce. Entonces, siempre están los lobbies productores domésticos estadounidenses que lo que quieren es protegerse frente a la competencia de otros países, refirió.

La vicecanciller manifestó que el gobierno uruguayo no se ha planteado ninguna medida en respuesta. “Imagino que es el tipo de discusión” que tendrán los ministros acordes a sus competencias.

“Eso viene para las próximas semanas”, acotó.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025